



第8号（令和7年6月）

爽風だより

学園教育目標「笑顔をつなぐ 未来へつなぐ 東国分爽風学園の学び」

[→爽風学園ブログははこちら](#)

[→東国分中学校HPははこちら](#)

[→稻越小学校HPははこちら](#)

[→曾谷小学校HPははこちら](#)

今回の「爽風だより」は、運動会・体育祭特集です。各校の取組を紹介します。

稻越小学校運動会

先月24日（土）に開催されました。

今年の運動会は、暑くもなく運動するにはちょうど良い天気でした。稻越小学校の特色の一つである「ぽかぽかグループ」で全校ダンスを行いました。



また5・6年の「組体操」では、子どもたちが力を合わせて絆を深めました。これまでの練習の成果を発揮しさすが5・6年生という演技でした。会場は大きな感動につつまれました。 [→学校HP記事](#)

曾谷小学校運動会

稻越小と同じく先月24日（土）の開催でした。

短い練習期間ながら練習に取り組み、集団演技を完成させました。低・中・高学年どれも素晴らしい出来でした。



また、保護者競技を復活させました。保護者同士のつながりを深める機会として、また子どもたちに保護者が頑張っている姿を見せるため、PTA本部が企画運営しました。たいへん盛り上がり、大好評でした。 [→学校HP記事](#) [→PTA](#)



東国分中学校体育祭

今月6日（金）に開催されました。平日にもかかわらず、たくさんの保護者の方々がいらっしゃっていました。

昼食をとて午後までの実施で、出番が1人につき、5つも6つもありました。また小学校のように紅白対抗では



なく、縦割りの4色対抗というのが大きな違いであり、これがとても盛り上がる要因にもなっているでしょう。

[→学校HP記事](#)



このように、小学校と中学校の活動を見ることは、子どもたちの教育の系統性や連続性を確認できます。また各校の特色や伝統がうかがえるたいへん貴重な機会となりました。